

南中だより



令和5年10月31日

校長 椚 弘之 11月月

10月21日(土)晴天のもと、第38回体育祭を開催できました。生徒たちの競技や係活動に真剣に取り組む姿、そして体育祭を心から楽しむ姿。当日は、勝敗を超え、閉会式まで笑顔に包まれた一日でした。今号では、きょうだい学級をまとめた色長・団長に体育祭を振り返ってもらいました。

体育祭を終えて

1組 田原 妃菜・大迫 輝 (赤組)

私たちは、体育祭をおえて、やりきったという達成感を感じています。白樫祭が終わってからの短い練習期間の中で、1組は特別運動神経にめぐまれているクラスではないから、作戦をねったり、1回1



回の色別練習で毎回計画を立てたりして、人間力で優勝を目指しました。結果は2位で優勝をすることはできませんでしたが、体育祭当日では「啐啄 (そったく)」を合い言葉に、種目にでていない人も声を出して応援するなど、常に一緒に戦うことができました。

また、4役や種目責任者だけが頑張るのではなく、1、2年生の行動が素早かったり、先生たちがむちゃな自己紹介をして盛り上げてくれたり、たくさんの協力があってとれた2位だと思います!このメンバーで体育祭ができてよかったです!

2組 成田 勇輝・堀内 宗春 (青組)

体育祭では、学年の壁を超えて交流している様子がよく見られ、当日も仲間一丸となって応援している姿が印象的でした。僕たち3年生にとって、



今回の体育祭は最後だったため、それぞれが強い思いを持って取り組みました。

結果には結びつきませんでしたが、3年生最後の体育祭、とても楽しく、そして最後は笑顔で終わる ことができました。みんな悔いのない体育祭になりました。

今後も体育祭が、活気のあるものになることを願っています。

3組 大場 一慶・永井 快斗 (黄色組)

黄色組の皆さん、おつかれ様でした。古野先生がおっしゃったように、予行練習で優勝すると、 どこか無意識に気がぬけてしまうことがあります。 実際3年生は大縄でしくじってしまいました(笑)。



去年優勝したクラスは、予行で最下位になってしまい、本番はこれよりも悪い成績はないと逆に良い意味で気が楽なまま競技に挑むことで集中できて、優勝することができたと言っていました。じゃあなぜ黄色組は予行も優勝したのに本番も優勝できたのか。それは、黄色組全員が予行で勝って慢心することなく本番を迎えることができたのと、みんなで協力し合い、この体育祭に全力で取り組むことができたからだと思います。私たちはこの黄色組でスローガンの「黄金時代」をつくりあげることができて良かったです。

4組 松村 怜音・太田 健介 (緑組)

今回の体育祭をとおして、きょうだい学級の 団結力を感じました。一人一人が競技に力を入 れて取り組み、各学年の生徒がはげましあって いたのを見て、始めの色別総会よりも成長して いるのを感じました。



1年生は、あまり話を聞いていない人たちもいましたが、当日にはしっかり話を聞いていて見違えました。2年生は、はじめの頃はふざけるのと楽しむのをはき違えているのではと思っていました。ですが、当日では、僕ら3年生を支え、時には引っぱってもくれました。そんな生徒たちが団結して、一つの目標に向かって進んでいき、最後は笑顔で締めくくる。そんな彼らを見ると、スローガンを達成しているなと感じましたし、僕らの体育祭よりもより良いモノを作ってくれると信じています。

楽しい体育祭をありがとうございました。

11月の行事等予定 [最終下校16:30]

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	水	3年三者面談	16	木	期末テスト(英保体理)
2	木	3年三者面談	17	金	期末テスト(数社)
3	金	文化の日	18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	(木)の授業 諸活動停止
6	月	3年三者面談 部活動停止	21	火	
7	火	1・3 年学習診断テスト	22	水	
8	水	集金日 テスト前諸活動停止開始	23	木	勤労感謝の日
9	木	集金日 支援級市合同遠足	24	金	評議会常任委員会
10	金	©QU	25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	諸活動停止
13	月	諸活動停止	28	火	
14	火	3年願書用証明写真撮影	29	水	2 年職場体験
15	水	期末テスト(国技家音)	30	木	3年三者面談